

みどりの風

令和2年4月20日（月） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強します
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

交通安全教室を実施しました。

4月14日（火）午後、五島自動車学校から5名の講師の方をお招きし、本年度の交通安全教室を実施しました。ご存知のとおり、緑丘小前の道路は五島一危険な通学路と言っても過言ではありません。子ども達一人一人が安全に、そして元気に登下校できるようになるために、大切に重要な学習です。特に、入学したばかりの1年生の登下校には、保護者の皆様も心配を募らせていることと思います。交通安全教室をスタートとして、今後も安全指導を重ねてまいります。どうか、ご家庭でも、安全な歩行についてご指導ください。

教室では、まず、自転車乗車時のヘルメット着用の大切さを学びました。風船を脳に見立てた実験です。ヘルメットに守られた風船は、上から石を落としても割れないことを確かめたのですが、ヘルメットがずれて残念ながら割れてしまいました。ヘルメットのアゴ紐をしっかり留めておかないと頭を守れないことを実証した結果に。全校児童に問うと、ヘルメットを被らずに自転車に乗ったことがある子が相当数いました。自分の命は自分で守るという意識を強く持ち、ルールにしたがって自転車に乗ってほしいと願います。

教室の後半は、低学年と中・高学年に分かれての学習です。1、2年生は、体育館に特設された信号機付きコースを使っての歩行練習。自動車学校の皆さんの指導に合わせて「右・左・右」と左右確認をして、手を真っ直ぐ伸ばして横断です。ここで学んだことを生かして緑小校門前の横断歩道でも「右・左・右」ときちんと確認できています。学年が上がっても車に気をつけながら安全に歩いてほしいと思います。絶対に飛び出しはダメです。



自動車学校の皆さん



ヘルメットの実験中



横断歩道を渡ります

4月22日（水）～5月6日（水）の期間、再び休校となります。

新型コロナウイルスの感染拡大が止まらず、ついに、全国47都道府県全てを対象に緊急事態宣言が発出されました。これを受けて、五島市全体で4月22日（水）から一斉休校となります。休校となる正味7日間を、子ども達が安全・安心に過ごせるよう、できる限りの対応をしていきたいと考えています。保護者の皆様のご協力、よろしくお願いいたします。

一斉休校により学習時間が十分確保できないことから、**5月の家庭訪問は実施を見送り、夏季休業中を利用して、希望による個人面談**という形で行います。また、6月に実施予定の**心を見つめる教育週間は、感染防止の観点から、秋以降に実施する**方向で調整します。